

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian penulis dengan judul **“Hubungan antara Frekuensi Getar dengan keluhan *Musculoskeletal* pada pekerja konstruksi pelaksana jalan pengguna alat *Jack Hammer* di Wilayah Sumatera Selatan”** sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Hidayat Widjajanegara, dr., SpOG(K), selaku pembahas I dan Mia Yasmina Andarini, dr., SpKK., M. Kes., yang telah memberi masukan, pengarahan, dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada yang terhormat Dr. Caecielia W, drg., SpPros., MMRS., M.H selaku pembimbing I yang selalu memberi dukungan, masukan, pengarahan, dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini, dan Dyana Eka Hadiati, dr., SpRad., selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan serta waktu bagi penulis selama penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara kepada orang tua tercinta, terkasih, dan tersayang abi

Cecep Irwansyah dan ummi Oktisia yang telah menjadi orang tua terhebat di dunia yang selalu memberi doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran, perhatian, dan motivasi yang tentu takkan bisa terbalas. Terimakasih juga kepada adik tersayang Muhammad Bayazid Muntaha, Muhammad Ridho Assyauqi, dan Umairah Sabilah Zahra yang selalu memberi dorongan serta menjadi tempat untuk berbagi dikala penat hingga skripsi ini selesai dibuat. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang membantu di bagian pekerja konstruksi pelaksana jalan pengguna alat *Jack Hammer*

Penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar Trochanter 2016 yang selalu memberikan semangat dalam menjalankan perkuliahan. Untuk BARAKUDA yang terdiri dari Ilham, Dani, Cecep, Wahyu, Radya, Firas, Radix, Iqbal, Ramadhani, dan teman terdekat yang berada di kota Palembang Jesica yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi, dan teman lainnya yang sering membantu dan memberi semangat, kritikan, dan saran selama mengikuti perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung serta berperan banyak dalam membantu dukungan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kepada orang terkasih, Mega Imelia Aminy, atas semangat, doa, motivasi, dorongan, waktu, tenaga, dalam membantu penulis menyelesaikan skripsinya. Semoga kita senantiasa bahagia bersama kemudian hari dan seterusnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam

penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin. Terimakasih.

*Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh*

Bandung, 27 Desember 2019

Penulis,

